



平成 29 年度
西山小学校
学校だより



第 20 号
平成 29 年 7 月 14 日(金)
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たましくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

1 学期の反省をしよう！

第 1 学期も残り少なくなり、来週 3 日間のみとなってしまいました。気温が 30℃ を超え、ぐっと暑くなる日も見られます。終業式まで元気に過ごし、子どもたち全員が楽しみにしている夏休みを迎えたいと思います。

さて、今週の朝のつどいは『1 学期の反省』を全校生で行いました。本校の目指す児童像をもとに反省をしたいということで、それが掲示してある北階段の踊り場で行いました。因みに、目指す児童像は次のとおりです。

＜ 西山小：目指す児童像 ＞

- に こにこあいさつする子ども
- し っかり勉強や運動する子ども
- や る気あふれる子ども
- ま なび合い、高め合う子ども
- っ らくてもやりぬく子ども
- こ ころとからだをみがく子ども

初めに、全校生にがんばったかどうかを確かめました。どの項目も半数以上の挙手が見られました。そのあと「どんなことを どのように」を中心に言葉で発表してもらいました。それぞれに 1 学期の学習や学校行事等を振り返り反省を発表しましたが、予想以上に、見た目以上にがんばったことが分かりうれしくなりました。なお、学校評価アンケート用紙を配付しました。こちらは各家庭で話をしながら、1 学期の反省と評価をし、18 日(火)まで提出をお願いします。



今月も「読み聞かせ」を行いました!

7 月の「読み聞かせ」を 12 日(水)に実施しました。今回は、金子セツ子さんが来てくれました。また、岩橋先生と渡部先生も入り、低・中・高学年ごとに読み聞かせを行いました。



ブルーベリーを摘みました (1・2 年)

1・2 年生が、昨日金子勝之さんのブルーベリー畑に行きました。勝之さんから、おいしいブルーベリーのつくり方の話を聞いた後、摘み取りを経験しました。楽しみにしていた試食もあり、子どもたちは大喜びでした。勝之さん、ご協力ありがとうございました!



明日から、15 日(土)・16 日(日)・17 日(海の日)と 3 連休です。夏休みも近いので、多少『うきうき』とした気分になりがちです。事故やけがないよう、声をかけてください。よろしくお願いします!



